
AEPET-BA

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 10/01/2023
Hora: das 16h20min às 20h00min
Meio: Presencial
Local: Auditório da ABRASPET
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, Flávio Diniz Fontes e Erika
Rebello Grisi. Associados: Meigle Mendes das Mercês, Luiz Henrique Amorim de
Jesus, Tales Graco Pombo Silva, Francisco Augusto Herdy Raminelli, Nelson
Araujo Filho e Ana Maria Silva Souza Cerqueira.

Pauta:
1- Informes
2- Leitura da ata anterior
3- Análise crítica da gestão
4- Plano de trabalho
5- Orçamento 2023
6- O que ocorrer

1- Informes: Informação: O Presidente Marcos André informou que o vice-diretor
de comunicação Marival Matos comunicou que não poderá participar da reunião
pois fará uma pequena cirurgia. Informou também que a diretora de patrimônio
Railda Nascimento informou não poder participar da reunião pois estaria na
emergência de um hospital aguardando atendimento devido às sequelas da
COVID.
2- Leitura da ata anterior: Informação: O vice-presidente Flávio Fontes iniciou a
reunião apresentando um arquivo com título “Brainwriting”, que tem como
finalidade levantar algumas questões sobre a AEPET- BA. Após a apresentação,
fez os testes com os presentes. Após o recolhimento dos formulários, o Sr Flávio
fará uma formulação das respostas e enviará aos presentes amanhã.
A diretora de comunicação Érika Grisi sugeriu discutir o formulário mais uma vez
em reunião, e só após divulgar entre os associados.
Decisão: Foi aprovado uma nova discussão na próxima reunião para discussão e
elaboração de um piloto de pesquisa para mandar posteriormente aos associados.
3- Análise crítica da gestão: Decisão: Foi aprovada a convocação de uma reunião
extraordinária no dia 19/01 às 16h para análise da conjuntura e o Sr Nelson
elaborará uma apresentação de 20 minutos.
4- Plano de trabalho: Informação: Será debatido na próxima reunião.
5- Orçamento 2023: Informação: Foi apresentada a proposta de previsão
orçamentária para 2023 aos presentes e, logo em seguida,  abriu-se o debate.
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O presidente Marcos André propôs que fosse definida uma única taxa de reajuste
para ser aplicado entre os prestadores de serviço.

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.

Marcos André dos Santos                              Flávio Diniz Fontes
Presidente                                                          Vice-Presidente

Erika Rebello Grisi                              Tales Graco Pombo Silva
Diretora de Comunicação                                           Conselheiro Suplente

Francisco Augusto Herdy Raminelli                      Nelson Araujo Filho
Conselheiro Suplente                                               Conselheiro Suplente

Meigle Mendes das Mercês Luiz Henrique Amorim de Jesus
Associada                                                            Associado

Ana Maria Silva Souza Cerqueira
Associada
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